



À la bonne heure !

Description

C'est un événement majeur dans le monde de l'horlogerie française qui est annoncé pour dans quelques jours.

La marque Pierre Lannier, un des leaders du marché français, va lancer pour fêter l'anniversaire des 45 ans de sa création, une montre entièrement française : des composants, au mécanisme automatique, au verre, en passant par le bracelet. Elle s'appelle la 1977. Elle sera éditée à seulement 500 exemplaires numérotés. Elle coûtera 1977 € mais sa cote est déjà estimée par les amateurs à 3000 €.

La 1977 marque le grand retour de l'horlogerie française. Des artisans horlogers et d'autres marques françaises (notamment Péquignet en Franche-Comté) se sont associés pour réaliser cette montre d'exception.

Le rêve du fondateur Jean-Paul Burgun (sur la vidéo son fils Pierre) prend ainsi forme : relancer la filière de la montre française. Il vient de me présenter la 1977 numéro 1 qui est un prototype.

Quel succès alors que ses premières montres étaient montées dans les années 80 sur la table de sa salle-à-manger.

80 horlogers travaillent dans les ateliers d'Ernolsheim-lès-Saverne, un village de 600 habitants.

Pierre Lannier est aujourd'hui dans le top 5 des marques les plus vendues en France. Toutes ces montres sont conçues en Alsace ??.

Cette marque, leader à l'export, est particulièrement appréciée à l'étranger pour ses montres automatiques et ses montres solaires.

Churchill

Categorie

1. Société

date créée

2 septembre 2022